

Ouverture de l'éco-truck



**A partir du vendredi 17 novembre,
pendant la récréation du matin, à 10 heures.**

L'éco-truck sera placé dans la cour de récréation, devant la permanence.

En échange d'un **jeton de monnaie, appelée**
« FL », vous pourrez avoir :

- Un verre de sirop de différents parfums pendant les périodes chaudes,
- Un verre de chocolat chaud pendant les périodes froides,
- Un pain au lait en cas de petite faim.

Pour gagner un « FL » à échanger contre une collation distribuée par l'éco-truck, les élèves **doivent réaliser une action écologique et solidaire** au sein de l'établissement.

Ces actions peuvent être :

- Participer au compost,
- Participer aux clubs Jardin et nature et Développement durable,
- Participer aux clean walks dans la cour,
- Participer au vidage des poubelles de tri dans les salles de classe,
- Participer à toute action écoresponsable au collège,
- Travailler volontairement pendant les permanences,
- Réaliser toute action solidaire au collège (aider les personnels de l'établissement ou des élèves en difficulté).

Objectif de l'éco-truck :

L'éco-truck permet de valoriser les comportements écocitoyens. Nous espérons que vous serez nombreux à venir bénéficier des chocolats chauds et des viennoiseries de l'éco-truck, car cela voudra dire que vous serez nombreux à vous investir au quotidien dans le développement durable !

L'éco-truck est un projet porté par les élèves écodélégués du club Développement Durable.